



様々な環境の変化があった2022年度ですが、日々を全力で過ごす子どもたちの力強さを、改めて感じた1年でもありました。進級・進学しても、子どもたちそれぞれが輝けるよう今後も応援していきます。さて、今月はクッキングや家族参観などの紹介です。



クッキング



全学年合同で白玉団子のクッキングを行いました。粉と水を混ぜ合わせ、生地を作る様子に興味津々の子どもたちです。「だんだんくっついてきた!」「早く丸めたい!」と生地の状態の変化に気づいたり、待ち遠しく感じたりとワクワクが止まりませんでした。その後、友達と協力しながらたくさんのお餅を作る事が出来ました。

自分たちで作った白玉団子は特別だったようで、山のようにあったおかわり分はみるみるうちに減っていきました。中にはお弁当後にもおかわりをする子も!お腹も心も大満足の白玉団子クッキングとなりました。

家族参観

2月に各学年別で親子参観を行いました。年長組は運動会に向けて頑張っていた「ソーラン節・組体操」に加え、「ピアノ・鉄棒・跳び箱」を披露しました。オンライン保育の期間も長く、中々取り組む時間が取れない中での試みでしたが、それぞれが目標に向かって真剣に取り組んだことがよく分かる発表でした。

年中組は「パラバルーン・鉄棒」を披露し、頑張りを見てもらったことでより自信に繋がったようです。その後の「自己紹介」や「お誕生日スキップ」でも笑いの絶えない時間が続きました。

年少組では親子でダンスをしたり、リレー形式のゲームを行ったりと親子での触れ合いを十分に楽しみました。活動は大盛り上がりで、大興奮の子どもたちでした。

また、発表やゲームの後には親子で一緒にお弁当を食べ、普段とは違う特別な時間となったようです。

